



Collège au cinéma

publié le 01/06/2016 - mis à jour le 30/09/2017

critiques élèves 6è - film "muksin" Yasmin Ahmad

Le mardi 24 mai 2016, les élèves des classes de sixième sont allés au cinéma pour voir « Muksin » de Yasmin Ahmad. Voici quelques-uns de leur commentaires et ressentis sur ce film.

Il y a trois bonnes raisons d'aller voir ce film.

- ▶ D'abord, il a reçu de nombreuses récompenses françaises et étrangères : Festival Paris cinéma, 2007 ; Festival du film international de San Francisco, 2007...
- ▶ De plus, c'est une belle histoire d'amour entre une jeune fille de 10 ans, Orked et un garçon de 12 ans, Muksin.
- ▶ Enfin, cela nous apprend comment vivent les gens là-bas, en Malaisie. On y voit des paysages que l'on n'a pas chez nous.

R.B. 6ème 1

Il y a trois bonnes raisons d'aller voir ce film.

- ▶ D'abord, c'est un film qui parle d'adolescents et c'est très intéressant.
- ▶ Puis, c'est un film sous-titré. Le fait qu'il soit étranger nous montre d'autres cultures, et nous pouvons entendre la langue du pays : le malais.
- ▶ Et pour finir, certains moments de la vie de l'héroïne, Orked, ne sont pas toujours faciles, par exemple lorsqu'elle est à l'école, au début du film. Mais elle garde la bonne humeur (danse, chante malgré la pluie). Je pense que dans la vie, si on a un problème, il faut agir comme Orked et profiter des bons moments.

R. D. 6ème 1

Il y a trois bonnes raisons d'aller voir ce film.

- ▶ D'abord, ce film est malaisien, cela peut donc nous faire découvrir certains paysages de la Malaisie.
- ▶ il contient aussi une morale, c'est que la chance, il faut la saisir quand elle passe.
- ▶ Enfin, on peut découvrir des caractères de personnages très différents, des familles qui ont des philosophies de vie très différentes.

M. B. 6ème 1

Il y a trois bonnes raisons d'aller voir ce film.

- ▶ D'abord ce film a remporté plusieurs prix.
- ▶ C'est une belle histoire d'amour.
- ▶ Il montre que l'héroïne veut se montrer rebelle et donc, il illustre une autre facette des filles.

M. C. 6ème 2

Il y a trois bonnes raisons d'aller voir ce film.

- ▶ D'abord, pour sa merveilleuse histoire d'amitié entre Orked et Muksin.
- ▶ Pour les expressions et les émotions exprimées par la voix originale des acteurs.
- ▶ Et pour la culture et certains paysages de la Malaisie.

Y. M. 6ème 2

Il y a trois bonnes raisons d'aller voir ce film.

- ▶ D'abord, nous pouvons découvrir de nouveaux paysages et de nouvelles cultures. Les paysages sont magnifiques avec beaucoup de verdure et de végétation. Les cultures sont très différentes des nôtres, eux ils n'ont pas les mêmes religions ni les mêmes modes de vie que nous. Par exemple, pour eux, les femmes s'occupent de la cuisine et servent leur mari. Les enfants vont à l'école et rentrent le soir, en aidant leur mère à s'occuper de la maison. Les parents ne laissent pas le choix des études à leurs enfants et plein d'autres choses comme ça.
- ▶ Ensuite, cette relation qui lie ces deux enfants est particulière et drôle car Muksin, au début, n'accepte pas Orked après il se rend compte qu'elle n'est pas comme toutes les autres petites filles. Orked ne passe pas ses journées à jouer aux jeunes mariés avec les autres petites filles de son âge. Elle préfère les jeux de garçon. C'est une fille renfermée qui, en quelque sorte, ouvre sa carapace à Muksin. Tous les deux s'aiment beaucoup mais n'osent pas se le dire... Puis voilà le moment des adieux, après les vacances. Orked doit reprendre l'école et Muksin doit retourner dans son village, chez son père. Ils ne se disent pas forcément au revoir, mais chaque moment passé ensemble, restera à jamais gravé dans leur mémoire. Orked referme alors sa carapace... Malgré ce fort caractère, cela fait d'elle une héroïne qui se démarque un peu des autres.
- ▶ Enfin, la relation qu'elle a avec ses parents est très fusionnelle. Ils l'aiment et ne l'élèvent pas à la dure comme tous les autres parents de leur village. Ils apprécient beaucoup Muksin, aussi, et acceptent que leur fille passe des journées entières avec lui, ce que la plupart des parents ne voudraient pas. Je dirais même que ses parents pensent à son bonheur...

M. P. 6ème 2

Il y a trois bonnes raisons d'aller voir ce film.

- ▶ D'abord, certaines séquences sont humoristiques. Dans la scène où Orked lance le cartable d'un camarade par la fenêtre du bus, sans hésiter ou lorsque un joueur de foot ne frappe pas le ballon et tombe dans la gadoue, sans oublier le moment où l'arbitre sa cogne dans le poteau du but.
- ▶ De plus, ce sont de très bons acteurs car lorsqu'ils dansent dans la maison, le bonheur peut se lire sur leur visage de manière sincère.
- ▶ Par ailleurs, le film est sous-titré donc les acteurs parlent en malais et on peut voir des habits traditionnels ou des femmes voilées qui montrent leur religion. Ce n'est pas comme en France, ce qui nous permet de découvrir de nouveaux horizons.

A. D. 6ème 2

Il y a trois bonnes raisons d'aller voir ce film.

- ▶ D'abord, Orked est une bonne élève mais quand elle n'est pas à l'école elle peut se montrer très brisque.
- ▶ Les enfants de l'école sont très respectueux envers leur maître.
- ▶ Enfin, c'est un pays pauvre, on le voit quand Muksin met ses chaussures, ses chaussettes sont toutes trouées et ses chaussures tout abîmées.

L. C. 6ème 2